

Kürbiscremesuppe für den guten Zweck

Am Sonntag 17. November kochten Roman Hofbauer und sein Team bereits zum 7. Mal zugunsten TUTGUT (Förderverein für schwerkranke Kinder und deren Eltern) eine Kürbiscremesuppe. Die Vorbereitungen begannen bereits um 4.00 Uhr früh. Die fertige Suppe konnte von 10.00 bis 12.00 Uhr vom Feuerwehrhaus in Niederneustift persönlich abgeholt werden. Viele Familien und Personen kamen und unterstützten diese Aktion mit einer Spende. Es wurden insgesamt 60 Kilo Kürbis verarbeitet und dies ergab 110 Liter Kürbiscremesuppe. Die Kürbisse wurden von der Familie Huber aus Harmannstein und von der Familie Bachtrog aus dem Oberrosenauerwald gespendet. Diesmal kamen 1.508 Euro zusammen, die zur Gänze dem Förderverein TUTGUT des Landesklinikums Zwettl zu Gute kommen. Jeder Euro wird direkt und unbürokratisch den Hilfsprojekten zu Verfügung gestellt. Der Betrag wurde an die Obfrau des Fördervereines Stephanie Fürstenberg übergeben.

Kürbiscremesuppe für guten Zweck. Im Bild: Feuerwehrkommandant Mario Bauer, Erika Berger vom Förderverein TUTGUT, Gemeinderat Florian Bauer und vom Gasthaus W4-Küchenmeisterei Michaela Schnabl und Thomas Unterberger. Foto: Franz Pfeffer